



## Protege a tu familia del sol incluso en los días nublados

Por lo general, se cree que en los días nublados la radiación solar no es tan intensa. Sin embargo, esto no es del todo cierto. Durante todo el año, incluso en la ciudad, la protección solar es esencial para mantener tu piel saludable y protegida. Cuando hablamos de protectores solares inmediatamente se relaciona como un básico para ir a la playa, un día de camping o senderismo. Es importante que desde pequeños se fomente el hábito de utilizar protector solar como parte de la rutina diaria. Pues esto ayudará a disfrutar de una piel más saludable en la edad adulta. Aquí te contamos todo lo que debes saber para mantener tu piel y la de tu familia saludable y continuar disfrutando de sus actividades al aire libre.



Primero debes conocer los dos tipos de **rayos solares (UV)** a los que está expuesta la piel, con el fin de proteger a la familia y asegurar la diversión al aire libre. Los rayos ultravioleta **UVA**, son los que nos broncean más rápido y penetran hasta lo más profundo de la epidermis, ¡Incluso pueden atravesar nubes y vidrios! Por otro lado, tenemos los rayos ultravioleta **UVB**, los cuales llegan a la primera capa de la piel y son los principales causantes de las molestas quemaduras de sol. Pueden llegar a quemar la piel en tan solo 15 minutos de exposición directa. Por lo que debes asegurarte de que el protector solar que elijas sea de amplio espectro.

Por otro lado, seguramente has escuchado o visto el término Factor de Protección Solar o (FPS), ya que está indicado en todos los envases de los productos solares que lo poseen. Es una medida que te indica cuánto tiempo puedes estar en el sol sin quemarte cuando usas un protector solar. Cuanto mayor sea el FPS, más tiempo estarás protegido de los rayos UVB que queman tu piel.

El protector solar es un elemento imprescindible que debe aplicarse sobre la piel los 365 días del año. Es por ello que **Banana Boat**, expertos en protección solar para toda la familia, te comparte algunos consejos que debes seguir para proteger tu piel y que la diversión al aire libre no termine.

#### **Consejos básicos sobre protección solar:**

- Lo ideal es aplicar el protector solar al menos 20 minutos antes de la exposición al sol. De esta forma, le darás tiempo a tu piel para que absorba el producto. Si vas a pasar mucho tiempo bajo el sol, es ideal que repitas la aplicación cada dos horas.
- De acuerdo con los expertos, se recomienda usar protector solar con un FPS arriba de 15, de amplio espectro y preferentemente resistente al agua y al sudor.
- Debes esparcir adecuadamente en todo tu cuerpo, sin dejar ningún espacio descubierto. No te olvides de las orejas, las manos, los pies, los hombros y detrás del cuello.
- Adicional a la protección solar adecuada, te recomendamos considerar el tiempo que estarán tus hijos expuestos al sol durante sus actividades recreativas, respetando los horarios recomendados por los especialistas.
- Guarda una pequeña botella de protector solar en tu maleta para que puedas aplicarlo en circunstancias imprevistas o cada vez que lo desees.

Siempre es importante considerar los productos que mejor se adapten a nuestro tipo de piel y al momento de elegir protectores solares no es la excepción. Si buscas un protector ideal para proteger a tus hijos durante sus actividades

deportivas, tu mejor aliado será **Banana Boat Kids Sports**, pues su protección es **resistente al agua, al sudor y no causa lágrimas ni ardor en los ojos**. Banana Boat se acopla a todas las necesidades y estilos de vida, ya sea que prefieras la versión loción, spray o la nueva presentación de **Banana Boat Kid Sport Roll On** para una aplicación más fácil y práctica. Todas las presentaciones cuentan con FPS de 50 para proteger la piel contra rayos UVA y UVB.



Una buena protección solar asegurará que la diversión no termine. La línea de protectores solares Banana Boat es perfecta para toda la familia, ya que su fórmula ofrece protección comprobada y duradera, es de rápida absorción y además es resistente al agua y sudor. Para que tu solo te ocupes por seguir explorando el mundo al aire libre. [#ProtegeLaDiversión](#)

### [Press Box \(Material Visual\)](#)

#### **Sobre Banana Boat**

Banana Boat® es la marca de protección solar con más de 44 años de experiencia, que te permite decirte "sí" a más diversión al aire libre, ya que brinda a ti y a tu familia la protección que necesitan para que la diversión bajo el sol nunca termine! Los protectores solares Banana Boat® te ofrecen una amplia gama de productos de alta protección comprobada y duradera contra rayos UVA y UVB, que te ayudan a protegerte del sol para no perderte ningún momento de diversión. *Banana Boat® dura tanto como la diversión.*

Banana Boat® forma parte de Edgewell Personal Care empresa líder en productos de cuidado personal con una cartera atractiva de más de 25 marcas establecidas. La empresa tiene una amplia presencia mundial y opera en más de 180 mercados, con aproximadamente 6,000 empleados en todo el mundo. Edgewell está comprometido a incorporar el diseño sustentable en sus marcas mediante el uso de más materiales reciclados, renovables y reciclables, reduciendo el uso general de materiales y reduciendo los desechos, inspirando así al consumo responsable.

#### **Contacto de prensa**

**Burson Cohn & Wolfe**

[paulette.olivera@bcw-global.com](mailto:paulette.olivera@bcw-global.com)

55 8485 8122

[Cristofer.rosales@bcw-global.com](mailto:Cristofer.rosales@bcw-global.com)

55 4707 7736

[paulina.flores@bcw-global.com](mailto:paulina.flores@bcw-global.com)

56 2006 3709

